

CIRCUITO INTERIOR

MORENA dio a conocer a sus candidatas y candidatos a las alcaldías en el Estado de México.

LO QUE MÁS llamó la atención en el Valle es que todavía no hay definición para Huixquilucan, donde parecía que todo estaba más que listo para que fuera el narrador deportivo **Enrique Garay**.

¿HABRÁ sido un presagio que ayer mismo empezara el día tuiteando una foto a punto de comerse un tamal? ¿Sería de chivo?

• • •

¿QUÉ TIENEN en común **Mauricio Tabe, Jorge Romero y Adrián Rubalcava**?

PUES ADEMÁS de que sus partidos Van (coaligados) Por la CDMX, dicen que los tres han recibido llamadas interesantes, por decirlo suave.

PARA EMPEZAR, les dijeron que hablaban de parte de lo más alto del Antiguo Palacio del Ayuntamiento y que era mejor que se olvidaran de competir, pues estaban siendo investigados por un tercero.

LO RARO es que al preguntar a quien, en teoría, los traía entre ceja y ceja, resulta que no había procedimiento alguno abierto en su contra.

¿QUÉ VIVILLO se sentirá tan empoderado como para intentar amedrentar con el petate del muerto?

circuitointerior@reforma.com

